

## La Unidad Móvil estará este lunes en el barrio Antenor Gauna

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 13 Mayo 2022 06:24

---

Este lunes 16 de mayo la Unidad Móvil del Poder Judicial estará en la escuela 525 del barrio Antenor Gauna para atender a los vecinos de ese sector y de otros conglomerados habitacionales de la zona norte de la ciudad.

Será la tercera actividad que va realizar la Unidad Móvil en lo que va de este año.

En horas de la mañana, los funcionarios judiciales en conjunto con asesores municipales del Centro de Atención al Vecino y "Oriéntame" se instalarán en la referida escuela primaria del barrio Antenor Gauna donde atenderán las inquietudes y consultas de los pobladores del lugar.

La Unidad Móvil del Poder Judicial está integrada por funcionarios y profesionales de la Oficina de Atención al Ciudadano, la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos, Unidad de Asistencia a la Víctima y al Testigo de Delitos y la Justicia de Paz.